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○ 欠 席 委 員（０名） 

 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

 

 

○ 議会事務局職員出席者（１名） 

議事担当 

主  査 
大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

普天間飛行場への外来機の飛来による騒音被害に関する意見書・決議について  



基地関係特別委員会 会議録（要旨） 

平成 31年２月 21日（木） 

 

○知名康司 委員長 ただいまから基地関係特別委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 30分） 

 

【協議事項】 

普天間飛行場への外来機の飛来による騒音被害に関する意見書・決議について 
 

○知名康司 委員長 前回の委員会で会派調整となった意見書・決議の文言について、

調整の結果を伺いたい。 

○平安座武志 委員 絆輝クラブは、原案の５行目からの「その間、平成 16年８月 13

日には沖縄国際大学への米軍ＣＨ―53Ｄヘリの墜落炎上があり、平成 29年 12月 13

日には米軍ＣＨ－53Ｅヘリの窓が普天間第二小学校のグラウンドへ落下するという

市民の生命・財産を脅かす重大事故が発生しており、市民の不安、不信感は頂点に

達している。」を削除し、要請事項の列記順を外来機からとする案にまとまった。 

○石川慶 委員 さらに、１月の外来機飛来の回数 378 回も記載しておくべきという

意見があり、その追加を提案したい。 

○桃原朗 委員 絆クラブは基本的に絆輝クラブの案に賛成であるが、全会一致とす

るために議論をしていきたい。 

○真喜志晃一 委員 公明党は基本的に原案どおりでよいと考えるが、全会一致とな

るのであれば修正もやむを得ないと考える。 

○栄田直樹 委員 共生の会は原案どおりでよいと考える。 

○玉城健一郎 委員 結・市民ネットワークは、原案に緑ヶ丘保育園の落下物事故の

件について追加を提案したい。以前に要請行動を行ってはいるが、その要請内容が

実現していない以上この件を入れるべきであると考える。要請事項の列記順につい

ては特に問わない。 

○知名康司 委員長 各会派からの意見を伺ったが、まず石川慶委員の提案である 1

月の外来機飛来回数を追加する件について、これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」という者あり） 

○知名康司 委員長 1月の外来機飛来回数を追加することとする。そして、文案の修

正については現在のところ全会一致ではないが、どう調整していくか。 

○宮城克 委員 会派間で調整の時間をいただきたい。 

 



 

○知名康司 委員長 休憩いたします。（休憩時刻 午前 10時 41分） 

○知名康司 委員長 再開いたします。（休憩時刻 午前 11時 46分） 

 

○桃原功 委員 結・市民ネットワークの中で最終的に確認する必要があるため時間

をいただきたい。 

〇桃原朗 委員 持ち帰って確認するのは、５行目以下「その間、平成 16 年８月 13

日には沖縄国際大学への米軍ＣＨ―53Ｄヘリの墜落炎上があり、平成 29年 12月 13

日には米軍ＣＨ－53Ｅヘリの窓が普天間第二小学校のグラウンドへ落下するという

市民の生命・財産を脅かす重大事故が発生しており、市民の不安、不信感は頂点に

達している。」の文言削除、列記要請事項の順番を入れかえる案という理解でよいか。

それを決めておかないと定例会初日までにまとまらないと考える。 

〇玉城健一郎 委員 その案で前回会派調整をしたところまとまらなかったことから、

最終的に調整・確認をさせていただきたい。 

○知名康司 委員長 本日は会派持ち帰りということで御異議ありませんか。 

（「異議なし」という者あり） 

○知名康司 委員長 次回の委員会は、平成 31年２月 22日（金）の午前 10時から行

うということでよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

〇上里広幸 委員 最後に一つ提案だが、要請事項は現在（１）、（２）、（３）と番号

が付されているが、これだと優先順位をつけているように取られかねない。そこで、

これを漢数字の一と記載してはどうか。 

〇石川慶 委員 これについては事務局で問題ないかを確認してもらってから決定し

てはどうか。 

〇事務局 次回までに確認いたしたい。 

【協議結果】 

 意見書・決議の文案、宛先、本会議提出日、直接要請行動について持ち帰り会派調

整の上、次回２月 22 日（金）の委員会で引き続き協議することに決定する。また、

列記要請事項の番号についても次回までに事務局にて確認を行う。 

 

○知名康司 委員長 以上をもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

閉会時刻（午前 11時 56分） 


